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ABSTRAKSI 
 

Nizzhar, Mochammad Iqbal, 2023. Efektivitas Media Pembelajaran Nearpod Dalam 
Pembelajaran Personalpronomen im Akkusativ Siswa SMA. Skripsi pada Program 
Studi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. 
Universitas Pendidikan Indonesia. 

Pronomina memiliki peran yang besar dalam penguasaan tata bahasa Jerman. Untuk 
menguasai bentuk pronomina dengan baik, diperlukan media pembelajaran yang dapat 
menunjang proses pembelajarannya. Pada era modern saat ini, media pembelajaran 
berbentuk aplikasi menjadi pilihan ditengah maraknya penggunaan Smartphone, salah 
satunya adalah NearPod. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) 
Kemampuan peserta didik dalam menguasai materi Personalpronomen im Akkusativ 
sebelum penggunaan media NearPod, 2) Kemampuan peserta didik dalam menguasai 
materi Personalpronomen im Akkusativ setelah menggunakan NearPod, 3) Efektivitas 
media NearPod dalam meningkatkan kemampuan belajar peserta didik dalam materi 
Personalpronomen im Akkusativ, 4) Respon peserta didik terhadap media NearPod. 
Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah kuantitatif dengan jenis Quasi 
Experiment. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh peserta didik kelas X semester 
genap tahun ajaran 2022/2023 di SMA Negeri 4 Cimahi dengan sampelnya adalah 30 
peserta didik dari kelas X IPA 2 sebagai kelas eksperimen dan 30 peserta didik kelas X IPA 
3 sebagai kelas kontrol. Temuan dari penelitian ini adalah: 1) Kemampuan awal peserta 
didik di kelas eksperimen termasuk ke dalam kategori kurang, sedangkan kelas kontrol 
tergolong dalam kategori gagal, 2) Setelah penggunaan NearPod, kemampuan peserta 
didik pada kelas eksperimen termasuk kategori baik, sedangkan kelas kontrol termasuk 
kategori cukup, 3) Berdasarkan hasil Independet Sample t-Test, penggunaan NearPod 
sebagai media pembelajaran Personalpronomen im Akkusativ terbukti efektif. Hal ini dapat 
dibuktikan dari nilai signifikansi (2-Tailed) yang kurang dari 0,05 (0,00 < 0,05). Dengan 
kata lain, terdapat pengaruh yang signifikan antara pembelajaran menggunakan NearPod 
dan pembelajaran konvensional terhadap penguasaan Personalpronomen im Akkusativ. 4) 
Mayoritas peserta didik menyetujui penggunaan NearPod dalam pembelajaran 
Personalpronomen im Akkusativ. 

Kata Kunci: Media Pembelajaran, NearPod. Personalpronomen im Akkusativ 
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KURZFASSUNG 
 

Nizzhar, Mochammad Iqbal, 2023. Die Effektivität des NearPod-Lernmediums im 
Unterricht der Akkusativ-Personalpronomen für Schülerinnen und Schüler an einer 
weiterführenden Schule. Abschlussarbeit im Fachbereich Deutsch als Fremdsprache. 
Bandung: Deutschabteilung. Pädagogische Fakultät für Sprachen und Literatur, 
Pädagogische Universität Indonesiens. 

Personalpronomen spielen eine groβe Rolle bei der Beherrschung bei der Deutschen 
grammatik. Um die Personalpronomen gut zu beherrschen, ist ein Lernmedium 
erforderlich, das den Lernprozess unterstützen kann. In der heutigen modernen Ära sind 
Lernmedien in Form von Anwendungen aufgrund der weit verbreiteten Nutzung von 
Smartphones eine Wahlmöglichkeit, eine davon ist NearPod. Das Ziel dieser 
Abschlussarbeit ist es, Folgendes herauszufinden: 1) Bei der Beherrschung von 
Personalpronomen vor der Anwendung von NearPod, 2) Bei der Beherrschung von 
Personalpronomen nach der Anwendung von NearPod, 3) Die Effektivität von NearPod 
als Lehrmedien zur Verbesserung der Lernfähigkeiten der Schülerinnen und Schüler im 
Bereich Personalpronomen im Akkusativ, 4) Die Reaktion der Schülerinnen und Schüler 
auf NearPod als Lernmedien. Die in dieser Studie verwendete Forschungsmethode ist eine 
quantitative Methode von quasi-experimentelle Design. Die Population dieser Studie 
umfasst alle Schülerinnen und Schüler der 10. Klasse des Schuljahres 2022/2023 an der 
SMA Negeri 4 Cimahi. Die Stichprobe besteht aus 30 Schülerinnen und Schülern der 
Klasse X IPA 2 als Experimentalklasse und 30 Schülerinnen und Schülern der Klasse X 
IPA 3 als Kontrollklasse. Die Ergebnisse dieser Studie sind wie folgt: 1) Die 
Ausgangsfähigkeiten der Schülerinnen und Schüler in der Experimentalklasse werden als 
unzureichend eingestuft, während die Kontrollklasse als nicht bestanden eingestuft wird. 
2) Nach der Verwendung von NearPod wurden die Fähigkeiten der Schülerinnen und 
Schüler in der Experimentalklasse als gut eingestuft, während die Kontrollklasse als 
ausreichend eingestuft wurde. 3) Basierend auf den Ergebnissen des unabhängigen t-Tests 
hat sich gezeigt, dass die Verwendung von NearPod als Medium für das Lernen von 
Personalpronomen im Akkusativ effektiv ist und dies wird durch den erhaltenen 
Signifikanzwert (2-tailed) von weniger als 0,05 belegt (0,00<0,05), das bedeutet, dass es 
einen Einfluss des Lernens mit NearPod im Vergleich zum konventionellen Lernen auf das 
Lernen von Personalpronomen im Akkusativ gibt, 4) Die Mehrheit der Schülerinnen und 
Schüler stimmt der Verwendung von NearPod im Unterricht über Personalpronomen im 
Akkusativ zu. 

Schlusselwörter: Lernmedien, NearPod, Personalpronomen im Akkusativ 
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ABSTRACT 

Nizzhar, Mochammad Iqbal, 2023. The Effectiveness of NearPod Learning Media in 
Teaching Personalpronomen im Akkusativ to High School Students. Thesis in German 
Language Education Study Program. Faculty of Language Education and Literature. 
Indonesian University of Education 

Personal pronouns play a significant role in mastering German grammar. To acquire a 
good understanding of pronoun forms, the use of instructional media that supports the 
learning process is essential. In modern era, educational applications have become a 
popular choice due to the widespread use of smartphones, one of which is NearPod. The 
aim of this study is to determine: 1) The proficiency of students in mastering the topic of 
Personalpronomen im Akkusativ prior to using NearPod, 2) The proficiency of students in 
mastering the topic of Personalpronomen im Akkusativ after using NearPod, 3) The 
effectiveness of NearPod in enhancing students' learning abilities in the topic of 
Personalpronomen im Akkusativ, 4) Students' responses to NearPod as an instructional 
medium. The research methodology employed is quantitative with a Quasi Experiment 
design. The population of this study consists of all tenth-grade students in the even semester 
of the 2022/2023 academic year at SMA Negeri 4 Cimahi, with a sample size of 30 students 
from class X IPA 2 as the experimental group and 30 students from class X IPA 3 as the 
control group. The findings of this study are as follows: 1) The initial proficiency of 
students in the experimental group is categorized as "below average," while the control 
group is classified as "failed," 2) After using NearPod, the proficiency of students in the 
experimental group is classified as "good," whereas the control group is categorized as 
"sufficient", 3) Based on the results of the Independent Sample t-Test, the use of NearPod 
as an instructional medium for Personalpronomen im Akkusativ is proven to be effective. 
This is evidenced by the significance value (2-Tailed) being less than 0.05 (0.00 < 0.05). 
In other words, there is a significant influence between learning using NearPod and 
conventional learning in the mastery of Personalpronomen im Akkusativ. 4) The majority 
of students agree with the use of NearPod in learning Personalpronomen im Akkusativ. 

Keywords: Learning Media, NearPod, Personalpronomen im Akkusativ 
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